

Exito E.U. en Guerra contra los Narcóticos

WASHINGTON, diciembre 30 (UPI).— La Dirección de Control de Drogas de Estados Unidos dio cuenta hoy de "progresos virtualmente en todos los frentes" y anunció que se incautaron 379 millones de dóla-

res en bienes y más de 7,500 traficantes de narcóticos fueron enviados a la cárcel durante el pasado año fiscal.

La dirección, conocida como DEA por su sigla en inglés, indicó en su informe anual de 1986

que los arrestos de infractores en casos importantes subieron 35.8 por ciento entre el 1 de octubre de 1985 y el 30 de septiembre de este año, pasando de 9,441 a 12,819.

En total, agregó la DEA, 18,819 personas fueron detenidas por

—Favor pase a la página 11.

Clarividentes Predicen Dimisión Reagan en 1987

MILAN, Italia, diciembre 31. (AP).— Los clarividentes italianos vaticinan que 1987 no será un año demasiado malo y anticipan entre otras cosas que se hallará una cura del cáncer, que la Reina Isabel II de Gran Bretaña abdicará al trono en favor de su hijo el Príncipe Carlos y que el Presidente norteamericano Ronald Reagan se verá obligado a renunciar.

La Asociación de Clarividentes Italianos "Magos de la Chozza", que sesionó recientemente en una remota región montañosa con vistas a comparar sus predicciones para 1987, convino en que el Presidente de los Estados

—Favor pase a la página 13.

Brasil Encabeza en 1986 a Países Deudores de L.A.

BONN, Alemania Occidental, 31 de diciembre (EFE).— La deuda de 14 países latinoamericanos experimentó en 1986 un incremento de 11,600 millones de dólares y se fijó en un total de 358,800 millones de dólares, a la vez que disminuyó la inflación en comparación con la cifras de 1985.

hecha por el Servicio Económico Germano "VWD-DPA", Brasil se encuentra a la cabeza de los países deudores con 103,700 millones de dólares.

Sin embargo, Brasil logró este año desmontar en 1,400 millones de dólares su deuda exterior, en comparación

Según una encuesta

—Favor pase a la página 30.

Millares Despedirán el 86 en Playas de Brasil

RIO DE JANEIRO, Brasil, diciembre 30 (AP).— Cientos de miles de brasileños y extranjeros, venidos de todos los rincones del planeta, dejarán mañana las penas del 86 sobre las arenas de las 13 playas de esta ciudad y pedirán con ofrendas de flores; paz, salud y amor para

1987 a la diosa del mar, Iemanjá.

Suprema divinidad maternal del rito afrobrasileño de la Umbanda, introducido en Brasil por los esclavos africanos a partir del siglo XVI, Iemanjá equivale a nuestra Señora de la

—Favor pase a la página 30.

Hoy en la Historia

Hoy es jueves 1 de enero, el primer día de 1987. Quedan 364 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en esta fecha:

1559.— Ascendió al trono Federico II de Dinamarca y Noruega, al morir el Rey Cristian II.

1863.— El Presidente norteamericano Abraham Lincoln proclama la libertad de los esclavos.

1927.— Se establece un

—Favor pase a la página 11.

NUEVO BILLETE. La Paz, Bolivia, diciembre 31. Billeto, equivalente a un millón de pesos bolivianos, aparece con un sello a la derecha, en el que consta el nuevo valor. (AP).

Lucha Antisandinista es Guerra a Fidel Castro

NUEVA YORK, 31 de diciembre (EFE).— Algunos cubanos ven en el conflicto interno de Nicaragua una oportunidad para luchar contra el régimen de Fidel Castro, y cooperan con los "contras", señala hoy el New York Times, basándose en el testimonio de un ex combatiente.

Pedro Gil, un electricista cubano-norteamericano, de 50 años, y veterano de la fracasada invasión de Bahía de Cochinos, dijo al diario que asesoró a los anti-sandinistas durante tres años y medio y abandonó la lucha, desalentado por la falta de recursos.

Gil, también ex colaborador de la Agencia Central de Inteligencia

(CIA), fue uno de los 50 cubano-americanos que formó parte de una brigada que se unió a los anti-sandinistas en la frontera con Nicaragua.

"Algunos cubano-americanos ven en la lucha en Nicaragua una extensión de sus esfuerzos de lucha contra el régimen comunista de Fidel Castro", señala el diario.

Los cubanos que se —Favor pase a la página 30.



ENSALADA DE AÑO NUEVO. Holanda, diciembre 31. El cocinero aficionado Ton van Den Ahlman (izquierda), director de una compañía de importación de maquinaria, junto a uno de sus empleados frente a su ensalada de "Nuevo Año", que mide 77 metros cuadrados y tiene 1.800 kilos de patatas, 500 kilos de pollo, 1.800 huevos y 120 kilos de plátanos. (AP).

NASA Construirá en 1990 Estación Espacial

CABO CANAVERAL, Estados Unidos, diciembre 31 (UPI).— La NASA ha descartado el uso de cohetes no tripulados para colocar en órbita partes de una estación espacial durante las primeras fases de un proyecto, aun cuando ese tipo de cohetes desechables podrían acelerar la construcción.

El acelerado plan de

construcción se basa en el uso de los actualmente proyectados velos del trasbordador, así como tres cohetes Titán 4 a ser lanzados durante los dos primeros años del ensamble de la estación, a comienzos de la próxima década.

Se estima que el costo total de la estación, calculado originalmente

—Favor pase a la página 32.

Médico E.U. Dice no es Trivial Acidez Estomacal

ATLANTA, Estados Unidos, diciembre 31 (UPI).— La acidez estomacal es un mal común que parece evocar más risitas que simpatía, pero lo que pocos saben que es algo potencialmente peligroso.

Generalmente, los carteles publicitarios son toda la ayuda que un paciente con acidez estomacal puede esperar. Pero es un mal que afec-

ta a casi la mitad de la población de Estados Unidos.

"La acidez estomacal es el pato feo de la medicina, porque no merece ningún respeto", dijo el médico William Orr, un fisiólogo clínico, en una reciente convención anual del Colegio norteamericano de Gastroenterología, en Atlanta.

—Favor pase a la página 9.

Cardenal E.U. Critica Régimen Sandinista

OTTAWA, Canadá, diciembre 31. (Servicio Especial).— El régimen sandinista, de acuerdo al método clásico del Marxismo, no sólo hostiga a la Iglesia Católica sino que también reprime a obreros y campesinos y mantiene férrea censura sobre los medios de comunicación social, según un documento del cardenal del Boston, Monseñor Bernard Law.

El informe del Arzobispo bostoniano fue publicado con relación a su reciente visita a Nicaragua y difundido por toda la Iglesia Católica Americana.

Católicos y miembros de diversas denomina-

—Favor pase a la página 9.

Semilla Papaya Eficaz Anticonceptivo Tropical

NUEVA DELHI, 31 de diciembre (DPA).— Los hombres en regiones tropicales pueden al parecer resolver la planificación familiar con sencillos métodos naturales.

El Departamento de Zoología de la Universidad de Gujarat, en la India, ha hallado que basta con mascar regular-

mente semillas de papaya para paralizar la emisión del esperma masculino, evitando con ello la fecundación, gracias a substancias contenidas en ese fruto.

Después de dejar de masticar dichas semillas, retorna de nuevo el poder generador en el lapso de dos a tres meses, se informó.



CORREDORES DE "RALLY". Versalles, Francia, diciembre 31. Masami Yamamoto (centro), rodeado por Toshinori Asaga (izquierda) y Masahiro Ochida, frente a su coche Mitsubishi de tracción en las cuatro ruedas, con el que correrán el "rally" Paris-Argelia-Dakar, que saldrá de Paris el 1 de enero. (AP).